

おきなわ市日誌



7/31 こどもたちを見守り育てる活動を応援

会社経営のほか、経済発展等に取り組む沖縄商工会議所三号議員連絡会18名で構成する一八会(平良幸雄座長)から、子どもの居場所を運営する6団体への寄付金贈呈式が、沖縄商工会議所で行われました。

市内の支援が必要な子どもたちのために活用してほしいと、一八会の柴引清保副座長と川畠勝彦幹事長から、各団体の代表へ寄付金が贈られました。



7/31 首里城復旧・復興支援寄付金贈呈

沖縄市さとうきび生産組合の組合員等が市役所を訪れ、今年1月の沖縄市産業まつりの黒糖づくり実演ブースで募った首里城復旧・復興支援のための寄付金を桑江市長に贈呈しました。

池宮城盛基組合長は「首里城は黒糖とともに沖縄の宝です。市民と組合員からの助け合いの心を市へ託します」と熱く思いを語りました。

7/17 脳わいを再び! 活気溢れる銀天街へ

沖縄市商店街活性化支援業務の一環として、銀天街地域活動交流拠点『銀天街プラザ』が設置され、その開所式が行われました。

銀天街のある照屋自治会の眞玉橋朝勇会長は「銀天街は、照屋地域の顔。地域の皆が銀天街の脳わいを楽しみに待っているので、銀天街の良い所をもっと引き出し、活性化に繋げたい。『銀天街プラザ』を子どもから高齢者まで、皆さんに寄り添う場所にします」と思いを語りました。

銀天街内に設置された『銀天街プラザ』は、銀天街地域の活性化と空き店舗対策等の地域課題の解決、子どもや高齢者の居場所づくり、ナイトマーケットイベントなど、さまざまな取り組みが期待されています。



銀天街地域活動交流拠点「銀天街プラザ」
住所:照屋1-11-10 1階
TEL:098-923-1404

商店街のニューフェイス

沖縄市内商店街の新たな仲間をご紹介します。

第5回目は、7月23日にオープンしたサンシティ商店街にある串揚げ肉団子と干物のお店「ロロイチ」をご紹介します。

沖縄のお肉を使った串揚げ肉団子や石川県能登半島から取り寄せた干物料理など、沖縄と本土の両方の味を贅沢に楽しめる居酒屋です。

姉妹店(琉球CHOP、BAR FAVOR)間のタクシー移動は、条件付きでお店が負担するサービスを行っています。ぜひ「はしご飲み」を!



自慢の商品



落ち着いたテーブル席



開放感のあるカウンター席



ロロイチ

住 所: 中央1-9-11
定 休 日: 月曜日
營 業 時 間: 17:00~24:00
T E L: 098-800-2457
Instagram: roroichi_suncity
お問い合わせ: 商工振興課 (内線3225)



7/22 お家に届ける「食」と「笑顔」

認定特定非営利活動法人セカンドハーベスト・ジャパンが実施する「笑顔フード宅配サービス」の保存食(災害備蓄用パン、オートミール、缶詰など)200箱の贈呈式が、沖縄市福祉文化プラザで行われました。

同法人CEOのマクジルトン・チャールズ氏より贈られた食品は、市と市教育委員会、沖縄市社会福祉協議会を通して、食糧支援を希望する家庭へ宅配します。



7/18 蓮と睡蓮と皇帝アナナスと

東南植物楽園では、蓮と睡蓮が見ごろを迎えており、今年も「蓮・睡蓮めぐり」が開催されています。

早朝に咲き、昼には閉じてしまう美しく幻想的な蓮の花を前に、訪れた多くの家族連れは、真剣に写真を撮ったり、蓮の周りにいるアヒルと遊んだりと、思い思いの時間を過ごしています。

また今年は、10年に1度しか咲かないパイナップル科の巨大な皇帝アナナスの花も咲きました。

蓮・睡蓮めぐりは、9月22日までの開催予定で、期間中の土日・祝日は、朝7時から開園しています。

ちょっと早起きして、さわやかな朝風と香り立つ蓮と睡蓮を堪能してみてはいかがでしょうか。

[写真] (右)皇帝アナナス (左上)蓮 (左下)睡蓮



7/31 新崎太鼓三味線店から三線寄贈

新崎太鼓三味線店の新崎松雄会長等が市役所を訪れ、「先に寄贈した三線と併せ、夫婦三線として皆さんに楽しんでほしい」と、天と鳩胸の形に特徴のある「鴨の口与那型三線」を寄贈しました。

贈られた三線は、平成30年に寄贈された真壁型三線とともに、沖縄市音楽資料館おんがく村に展示しています。

7/27 あなたの「もったいない」を誰かの「ありがとう」へ

桑江市長、沖縄市社会福祉協議会の島田薰会長、日本郵便株式会社沖縄支社の比嘉明男支社長による「沖縄市におけるこどもの貧困対策に関する協定」の締結式が、市役所で行われました。

協定を締結したことにより、7月28日から市内11か所の郵便局に「フードボックス」が設置されました。そこに、家庭で余っている米やインスタント食品、飲み物、調味料等を持ち寄ってもらい、市内9か所のこどもの居場所に通うこどもたちの食事として提供します。

比嘉支社長は「この取り組みが、昨今のコロナ禍におけるこどもの貧困の課題の解決に向けた一助となることを期待している」と話しました。

まだ食べられるけれど、余ってしまいそうな「もったいない」食品は、ぜひお近くの郵便局へお届けください。





7/27 沖縄市特別救助隊訓練

解体予定の車両を使った沖縄市特別救助隊の訓練が、知花在の有限会社パブリックレッカーにて行われました。同社からの訓練車両の提供は、今回で4回目となります。

新垣隼人代表取締役から、事故車両への最良なクレーンの位置等の助言を受けながら、実際に車両を解体しての人命救助訓練等を行いました。



8/7 人権問題に取り組みます

人権擁護委員を二期6年務め6月30日付で退任した眞喜志康春氏と、7月1日付で新たに就任した比嘉文子氏等が市役所を訪問しました。

法務大臣感謝状の授受を桑江市長へ報告した眞喜志氏は「皆さまの支えにより務めることができた。人を知る良い機会でした」とあいさつし、比嘉氏は「幼児教育での経験を活かして頑張りたい」と意気込みを語りました。

8/3 ロゴに込めた平和への祈り

「平和を創りかおり高い文化を発信するまち」をテーマに募集した市主催の令和2年度平和ロゴコンクールの授賞式が、市役所で行われました。佳作を受賞した高原小学校3年生の高江洲七海さんが出席し、桑江市長より賞状と副賞の図書カードが贈られました。

高江洲さんは「二度と戦争を起さないと願いを込めて描きました。いつも平和でいる世界がいいです。」とロゴに込めた思いを話しました。

入賞作品



[最優秀賞]

三重県四日市市
庄司 義行



[優秀賞]

埼玉県さいたま市
木野田 博彦



[佳作]

高原小学校
高江洲 七海



[キューナ賞]

宮里中学校
まぐ



[キューナ賞]

宮里中学校
こちや



[キューナ賞]

宮里中学校
よつば



[キューナ賞]

宮里中学校
榎木



[キューナ賞]

球陽高等学校
金城 万千代



[キューナ賞]

那霸高等学校
高橋 望々